

## IU SE HA QUEDA EN SESEÑA A NUEVE VOTOS DEL OCTAVO CONCEJAL

**D**os concejales socialistas de Seseña se oponían a apoyar un gobierno de IU esta semana. En la coalición no descartaban que, incluso, pudieran dar su voto y, así, la alcaldía al Partido Popular



Jesús Reyes Rodríguez es el candidato de IU en Esquivias y previsiblemente el nuevo alcalde.

Seseña desde que accedió a la corporación a mitad de legislatura, sustituyendo a un compañero del grupo socialista que se fue, harto de las presiones que estaba soportando. Sancho fue también quien 'perdonó' por escrito a este promotor la deuda de 200 millones de pesetas que mantenía con el ayuntamiento de Seseña en la legislatura anterior, poco antes de dejar su cargo como teniente de alcalde en junio de 2003, cuando IU ganó las elecciones por primera vez.

Pero la victoria de Manuel Fuentes no ha sido lo suficientemente holgada para gobernar sin problemas esta legislatura. Incluso para poder llegar a hacerlo a partir del 16 de junio. El Partido Popular, con Carlos Velázquez Romo a la cabeza y el respaldo del 33,41% de sus vecinos (lograron el 29,31% en 2003) han conseguido 6 concejales en el pleno. Detrás, el Partido Socialista, con el 18,84% de los votos (consiguieron el 33,73 las pasadas elecciones) y tres concejales. Todo parecía indicar que estos iban a ser el apoyo de IU para

lograr un gobierno estable de izquierdas en Seseña, pero las cosas no estaban tan claras el miércoles 30 (al cierre de esta edición). Si el número uno de la lista, Luis José Domínguez Iglesias, se mostraba abierto a negociar un acuerdo de gobierno, no estaban tan predisuestos los otros dos: Antonia Fernández Martín y Mariano Alamillos Guardiola. No se descartaba entre las filas de IU que, incluso, pudieran dar su apoyo al PP para que gobernara este partido. La situación era tan crítica que destacados dirigentes socialistas se habían trasladado hasta Seseña el miércoles para reunirse con sus concejales electos.

EN ESQUIVIAS las cosas tampoco parecían fáciles esta semana. También Izquierda Unida ha ganado allí las elecciones, con el respaldo del 35,33% de los votos y 4 concejales. Ha ganado al PSOE por 29 votos (de un total de 2.781 válidos). El PSOE tiene también cuatro concejales (con

el respaldo del 34,28% de los votantes) y el Partido Popular, tres.

Izquierda Unida ha apoyado los gobiernos socialistas de Esquivias en dos ocasiones, pero la tensión entre las fuerzas políticas en este municipio en los últimos meses no tiene al PSOE muy por la labor de devolver el favor. IU ha denunciado al alcalde y candidato socialista, Julio Torrejón, y a otros concejales socialistas y populares de la última legislatura por presuntas irregularidades urbanísticas. Al cierre de esta edición no se había producido aún ningún contacto entre las dos fuerzar políticas, pero el candidato de IU y previsible nuevo alcalde, Jesús Reyes Rodríguez Portero, ya decía que se habían puesto a trabajar "porque somos la lista más votada y estamos en disposición de gobierno. Tenemos mucha ilusión y muchas ganas de trabajar". Él está convencido de que los ciudadanos han valorado "la buena oposición" que IU ha realizado en los últimos cuatro años y "su continua exigencia de transparencia".

EN AÑOVER, Izquierda Unida también ha logrado la mayor confianza de los vecinos, derrotando a los socialistas que han gobernado las últimas legislaturas. Con el respaldo del 39,04% de los votos, han obtenido 5 concejales, los mismos que el PSOE con el 34,33%. Alberto Rodríguez Parra, el candidato de la coalición, se perfila como el futuro alcalde de este municipio. El PSOE había cambiado a su veterano candidato, Alberto Villaseca, por Pedro Magán Velasco. Esta semana Rodríguez se encontraba de vacaciones, tras una intensa campaña electoral allí. En este municipio, Izquierda Unida ha hecho un estricto seguimiento del gobierno municipal. □